
  

Ata 171. Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente de 1 

Socorro - COMDEMA, realizada em 27 de Novembro de 2023. 2 
LOCAL: Sala dos Conselhos – Prefeitura Municipal de Socorro - Avenida José Maria de Faria, 3 

71 – Bairro do Salto, Socorro/SP. 4 

HORÁRIO: início às 18:25 m e encerramento às 19h00 m. 5 

PRESENÇA:  6 
Membros do Conselho: Tiago Sartori, Giulia Defendi Oliveira, Alexandre Moreira de Souza, 7 

Marcos Satoshi Ichida, Marcos José Lomônico, Celi Alvez da Silva, Lígia Lemos Soares de 8 

Souza. 9 

I.ASSUNTOS: 10 
O Presidente deste conselho, iniciou a reunião saudando todos os conselheiros e em seguida 11 

pediu desculpas aos conselheiros que não houve quórum para reunião. Aproveitou para informar 12 

que dia 04 de dezembro irá acontecer a Reunião Ordinária do Comitê da Bacia Hidrográfica do 13 

Rio Grande (CBH Rio Grande em Poços de Caldas/MG, na qual será discutido sobre a poluição 14 

do Rio do Peixe e será formado um grupo de Trabalho (GT) de Acompanhamento da 15 

Contaminação do Rio do Peixe. Convidou os membros do conselho para participar, e Celi 16 

representante do GEA disse que estará presente. 17 

Tiago também disse que a Secretaria de Meio Ambiente de Desenvolvimento Sustentável 18 

aprovou um projeto no ministério de meio ambiente, o qual visa apoiar a compostagem e 19 

agricultura urbana e periurbanas. Disse que Socorro conquistou uma posição de destaque no 20 

cenário nacional, ao ficar em terceiro lugar no chamamento público e pleiteando mais de 900 mil 21 

reais. Os conselheiros parabenizaram a conquista. 22 

Tiago disse que o Globo Rural entrou em contato e realizará uma reportagem sobre o projeto de 23 

saneamento rural do município. 24 

Giulia aproveitou a oportunidade e trouxe para reflexão dos conselheiros, sobre pedidos de 25 

extração de areia dentro de rios. Lígia perguntou quantas empresas que hoje realizavam essa 26 

prática e Giulia ficou de levantar.  27 

Tiago pediu a palavra novamente e também pediu pra que os conselheiros ali presentes 28 

pensassem sobre uma resolução do COMDEMA, para evitar o conflito recorrente de fundo de 29 

lote com área verde ou APP, devido as árvores. 30 

Tiago informou que a última reunião de 2023 será dia 18 de dezembro devido as datas festivas 31 

de final de ano. 32 

II. ENCERRAMENTO:  33 
O Presidente encerrou a reunião, informando que não deu quórum e agradeceu novamente a 34 

presença de todos. 35 

 36 
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